



Verein der Freunde des Lise-Meitner-Gymnasiums Grenzach-Wyhlen e.V.

Kurzbericht über unsere Aktivitäten in 2011

Auch im vergangenen Jahr konnten wir, mit viel tatkräftigen Engagements und den Beiträgen aller Mitglieder die Aktivitäten des Freundeskreises weiter ausbauen.

Dies schlägt sich in zahlreichen Aktivitäten und Projekten nieder, welche wir – nicht ohne Stolz – nachfolgend präsentieren möchten:

- Seit 2011 beteiligen wir uns aktiv an der Organisation des Swim&Run Wettbewerbs, insbesondere haben wir die Suche nach Sponsoren und die Bewirtung übernommen. So konnten alle Teilnehmer mit einem der beliebten Finisher T-Shirts nach Hause gehen.
- Seit vielen Jahren werden am LMG Schülermentoren ausgebildet. Wir übernehmen die Hälfte der Kosten für die Kurse.
- Wie in jedem Jahr wurden auch im Jahre 2011 Preise für besondere Leistungen im sozialen Bereich an einige Schüler vergeben.
- Wir unterstützten die Basketball-Schülermannschaft „Dragonflies“ und übernahmen einen Teil der Kosten für das Trainingscamp in Nauenburg. Im Finale um den Meistertitel der Nordwestschweizer Basketball-Juniorinnen konnten die Dragonflies zweimal Gold holen, sowohl in der Gruppe Damen-U-15 und Damen-U-17.
- Im Rahmen der Reihe „**Wege zum Beruf**“ haben wir am 19. Februar 2011 und am 7. Februar 2012 zusammen dem dem Freundeskreis der Realschule die Ausbildungsbörse veranstaltet. An der Ausbildungsbörse beteiligen sich viele Betriebe aus dem Ort, sowie Schulen und Hochschulen aus der Umgebung.
- Wir haben wieder den Hochschulinfoabend organisiert. Dort informierten Referenten der Uni Freiburg, der Uni Basel, der Dualen Hochschule Lörrach und der Fachhochschule Nordwestschweiz die Schüler der Klassen 10 bis 13 über die Studienangebote und gaben viele hilfreiche Tipps.





Verein der Freunde des Lise-Meitner-Gymnasiums Grenzach-Wyhlen e.V.

- Bei Klassenfahrten unterstützen wir Schüler bei besonderen finanziellen Engpässen.
- Wir übernehmen für den pädagogischen Tag 2012 teilweise die Kosten für den externen Referenten. An diesem Tag wird das Leitbild der Schule erarbeitet.
- Mehrere Schülergruppen (z.B. Bigband des LMG Unterhaching, Theatergruppe des LMG Hamburg) haben in 2011 das LMG besucht. Diese Besuche haben wir finanziell unterstützt.
- Wir informieren die Eltern der 5. Klassen über unsere Aktivitäten.
- Aktuell plant die Firma Hortus mit unserer finanziellen Hilfe und der tatkräftigen Unterstützung von Lehrern und Schülern einen Geosandkasten. Die Realisierung ist für die Osterferien vorgesehen.
- Wir haben die Beschaffung einer mobilen Lautsprechanlage unterstützt.
- Wir unterstützten die Fachschaft Sport bei der Anschaffung von T-Shirts.
- Wir unterstützten die Jahrgangsstufe beim Besuch der Teilchenphysikwoche am Phaenovum in Lörrach

Sie sehen, auch im letzten Jahr haben wir, mit Ihnen zusammen, einiges geschafft. Für 2012 sind die Planungen natürlich bereits in vollem Gange. Für Ideen, Anregungen, Mitarbeit und Spenden sind wir immer offen und freuen uns auf Sie.

Dr. Michael Wolf (Vorsitzender)
Manfred Grether (stellvertretender Vorsitzender)
Tosca Probst (Kassiererin)
Dr. Tilo Levante (Schriftführer)
Manfred Stratz (Schulleiter)
Ingrid Fränkle (Beisitzerin)
Silke d'Aubert (Beisitzerin)
Ute Henninger-Sehling (Beisitzerin)
Tosca Vogt (Beisitzerin)
Nora Jost

